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Факт 

- Совет молодых сотрудников 
ОВД необходим для создания усло-
вий всестороннего развития моло-
дого сотрудника в различных сфе-
рах служебной деятельности, а так-
же для раскрытия и реализации его 
потенциала как личности, – поясня-
ет Ольга Николаевна. – Нашими за-
дачами также являются установле-
ние и развитие молодежных связей 
как внутри коллектива, так и с дру-
гими общественными организация-
ми Лесного; поддержка инициатив, 
направленных на реализацию соци-
ально значимых интересов молодых 
сотрудников; поиск, анализ и созда-
ние форм и методов, видов деятель-
ности, способствующих социально-
му, интеллектуальному и духовному 
развитию молодого сотрудника; под-

Еще в июне в редакцию обратились жители 
г. Лесного, проживающие в доме 39 по улице Лени-
на, с проблемой: в их доме поселился «неудобный 
сосед по имени «Евросеть».

Квартиросъемщики жаловались на неудобства, 
причиняемые им этим соседством, а также по-
стоянными ремонтными работами, которые ве-
дутся в квартирах № 1, 2, 3 их владельцем – г-ном 
Шабуровым. Жители выражали беспокойство по 
поводу планов хозяина: не организует ли он еще 
какое-нибудь заведение в этих трех квартирах, 
что окончательно приведет к нарушению покоя 
граждан данного дома.

Открытое письмо главе городского округа «Го-
род Лесной» Сергею Щекалеву было опубликовано 
в газете «Радар» №26. Сегодня из администрации 
получен официальный ответ.

«Уважаемые жители дома 39 по улице Ленина!
На ваше письмо (вх. № 2011 от 06 августа 2009) от-

вечаем следующее.
В настоящее время жилые квартиры № 1, 2, 3, по 

адресу ул. Ленина, 39 выкуплены собственником. Реше-
ние о том, что он планирует разместить в этих кварти-
рах, им пока не принято, о чем он и заявил специали-
стам администрации. Никаких документов, в том числе 
и проекта перепланировки, в администрацию городского 
округа «Город Лесной» соответственно не представле-
но. Администрация также не имеет информации, каким 
образом будут использоваться данные помещения – как 
жилые или как нежилые.

Шестого августа 2009 года по вашей просьбе по дан-
ному адресу проводилось комиссионное обследова-
ние, результаты которого зафиксированы в акте. При 
осмотре не выявлено ведения крупных строительных 
работ, наличия строительных материалов и мусора в 
местах общего пользования (т.е. в подъезде) и на при-
легающей территории дома не зафиксировано, на мо-
мент осмотра в вышеуказанных квартирах строитель-
ные работы не проводились, рабочих на месте не 
было. Следовательно, факт нарушения санитарных 
норм подтвержден не был. Но по закону собственник 
вправе вести ремонтные работы в жилых помещениях, 
принадлежащих ему на законных основаниях.

Несмотря на это было принято комиссионное реше-
ние о запросе документов, дающих разрешение на про-
изводство работ, у владельца квартиры. Также вопрос 
взят на особый контроль сотрудниками МУП «Техно-
дом» и администрации. По данному адресу будет про-
водиться ежедневный обход специалистов, и в случае 
выявления нарушений, ведения крупных строительных 
работ к собственнику квартир будут приниматься меры.

Что касается предыдущего письма от жителей данно-
го дома, опубликованного в газете «Радар», то здесь мо-
жем пояснить следующее. Перевод жилых помещений в 
нежилые производится в порядке, предусмотренном ста-
тьями 22-24 Жилищного кодекса Российской Федерации.

Перевод квартиры в многоквартирном жилом доме 
в нежилое помещение допускается только в случаях, 
если такая квартира расположена на первом этаже ука-
занного дома или выше первого этажа, но помещения, 

По информации ОВД города Лесного, в первом полугодии текущего 
года выявлено несколько фактов хищения продуктов питания из от-
дела лечебного питания ЦМСЧ № 91.

Сотрудники группы по борьбе с правонарушениями в сфере потребительского 
рынка совместно с сотрудниками ГИБДД и службой участковых уполномоченных 
милиции в феврале проверяли поступившую информацию о хищении. И факт са-
мовольного выноса работником данной организации некоторого количества про-
дуктов подтвердился. Был составлен протокол об административной ответствен-
ности по статье «Мелкое хищение». Материалы для принятия решения были на-
правлены в мировой суд Лесного, который постановил наложить штраф на похи-
тителя.

Не прошло и полгода, как в июле поступила и подтверждена информация об 
уже двух работниках отдела лечебного питания, которые похитили продукты с ра-
бочего места. Были составлены административные протоколы, материалы на-
правлены в мировой суд. Решение по данным фактам на сегодня не вынесено. 
Но необходимо сказать о том, что за данное правонарушение предусмотрена не 
только административная, но и уголовная ответственность.

Так что стоит задуматься работникам общепита, социальных структур, школ и 
ДДУ: контроль ведется жесткий, хищения выявляются – зачем пятнать свою репу-
тацию и подвергать себя риску оказаться за решеткой?

Подготовила Наталья ВладимоВа.   

Президент России Дмитрий Медведев подписал Федеральный за-
кон «О внесении изменений в Федеральный закон «О негосударствен-
ных пенсионных фондах» и Федеральный закон «Об инвестировании 
средств для финансирования накопительной части трудовой пен-
сии в Российской Федерации». Эти законы расширяют возможности 
инвестирования пенсионных накоплений россиян, выбравших госу-
дарственную управляющую компанию.

На сегодняшний день в государственной управляющей компании – Внешэко-
номбанке – сосредоточены средства накопительной части пенсии по обязатель-
ному пенсионному страхованию свыше 90% россиян. Их называют «молчунами», 
но многие из них приняли решение о сотрудничестве с ГУК весьма сознательно. 
Теперь возможности инвестирования этих денег будут расширяться.

У государственной управляющей компании будет два портфеля – прежний 
портфель и расширенный инвестиционный портфель. Прежний портфель, состо-
явший только из государственных ценных бумаг, будет дополнен новым видом ак-
тивов – облигациями российских эмитентов, гарантированных Российской Феде-
рацией. Расширенный инвестиционный портфель будет формироваться за счет 
государственных ценных бумаг субъектов Российской Федерации, облигаций рос-
сийских эмитентов, гарантированных Российской Федерацией, депозитов в ру-
блях и в иностранной валюте в кредитных организациях, ценных бумаг междуна-
родных финансовых организаций.

Чтобы оставить свои пенсионные накопления в прежнем, «консервативном» 
портфеле, гражданину необходимо будет до 30 сентября написать соответству-
ющее заявление в Пенсионный фонд. Средства пенсионных накоплений тех, кто 
не подаст заявление до этой даты, будут формироваться в составе нового, рас-
ширенного инвестиционного портфеля.

УПФР г. Н. Тура.

Два портфеля 
для «молчунов»

Похитил продукты – 
суши сухари?

Хозяин с планами 
не определился

расположенные непосредственно под квартирой, пере-
водимой в нежилое помещение, не являются жилыми.

Для перевода жилого помещения в нежилое собствен-
ник соответствующего помещения или уполномоченное 
им лицо представляет в администрацию города следую-
щие документы: заявление о переводе помещения; пра-
воустанавливающие документы на переводимое поме-
щение; план переводимого помещения с его техниче-
ским описанием (в случае, если переводимое помеще-
ние является жилым, технический паспорт такого поме-
щения); поэтажный план дома, в котором находится пе-
реводимое помещение; подготовленный и оформлен-
ный в установленном порядке проект переустройства и 
(или) перепланировки переводимого помещения (в слу-
чае, если переустройство и (или) перепланировка тре-
буются для обеспечения использования такого помеще-
ния в качестве жилого или нежилого помещения).

Администрация не вправе требовать предоставления 
других документов, кроме вышеуказанных. Заявителю 
выдается расписка в получении документов с указани-
ем их перечня и даты их получения органом, осущест-
вляющим перевод помещений.

Решение о переводе или об отказе в переводе поме-
щения должно быть принято по результатам рассмотре-
ния соответствующего заявления.

Администрация не позднее чем через три дня со дня 
принятия одного из указанных решений выдает или на-
правляет по адресу, указанному в заявлении, заявителю 
документ, подтверждающий принятие решения. А так-
же одновременно информирует собственников помеще-
ний, примыкающих к помещению, в отношении которого 
принято одно из решений.

В случае необходимости переустройства и (или) пере-
планировки переводимого помещения, и (или) иных ра-
бот для обеспечения использования такого помещения 
в качестве жилого или нежилого помещения, решение 
должно содержать требование об их проведении, пере-
чень иных работ, если их проведение необходимо. Жи-
лое помещение по адресу ул. Ленина, 39, кв. 10 пере-
ведено в разряд нежилых постановлением главы город-
ского округа от 24.12.2007 г. № 2041 на основании пред-
ставленных собственником квартиры документов, в том 
числе проекта № 2007-020, согласованного в установ-
ленном порядке. Проектом было предусмотрено выпол-
нение крыльца с тамбуром, благоустройство прилегаю-
щей территории, выполнение временной парковки авто-
машин около магазина. Уничтоженное при устройстве 
стоянки дерево было компенсировано посадкой моло-
дого саженца на этой же улице. Соседи, проживающие в 
помещениях, примыкающих к квартире №10, были уве-
домлены о переводе данного жилого помещения в не-
жилое в установленные сроки путем направления пер-
сональных извещений заказными письмами. Таким об-
разом, перевод квартиры №10 в доме 39 по ул. Ленина 
в разряд нежилых помещений осуществлен в соответ-
ствии с действующим законодательством.

Копии всех документов направлены в редакцию газе-
ты «Радар», где с ними можно ознакомиться. Админи-
страция не имеет претензий к предпринимателю, осу-
ществляющему свою деятельность».

Пресс-служба администрации г. лесного.

Молод¸жь 

Чувствуя над¸жное 
друга плечо

готовка и проведение массовых ме-
роприятий, посвященных различным 
знаменательным датам и праздни-
кам личного состава ОВД.

Одной из задач года 2009-го ста-
ла подготовка празднования 60-ле-
тия Отдела внутренних дел Лесно-
го. И с ней молодые сотрудники ми-
лиции справились блестяще, что под-
твердили юбилейные торжества: кон-
церт был подготовлен исключительно 
силами милицейских творческих кол-
лективов, среди которых – и члены 
Совета молодых сотрудников, кото-
рые зажигательно танцевали (в ОВД 
создан молодежный хореографиче-
ский коллектив) и замечательно пели! 
В общем, справились на «отлично»!

- Чем вам помогает участие в Со-
вете молодых сотрудников? – спра-

шиваю у Виктора Якурнова и 
Ивана Сидорова, их стаж служ-
бы в ОВД менее года.

- Самое главное – это адап-
тация в отделе. Этот пери-
од для поступившего на служ-
бу в милицию очень непро-
стой, и для успешного вхожде-
ния в коллектив и в работу не-
обходимо плечо товарища, под-
держка наставников. И в Сове-
те мы нашли понимание, новых 
друзей, благоприятный климат. 
Ну и старшие наши товарищи 
не обходят нас вниманием и 
оказывают нам всестороннюю 
помощь, – отвечают молодые 
люди.

- Мы часто встречаемся с ве-
теранами отдела, пере-
нимаем у них опыт, учим-
ся на их примерах. Пре-
емственность поколений – 
это очень важно, и то, что в 
ОВД Лесного она существует – 
очень здорово, – делится один 
из основателей Совета Наталья 
Рыгалова.

- Традиционно совместно с 
детской библиотекой и пар-
ком культуры и отдыха прово-
дится мероприятие «Дорожно-
транспортное путешествие», – 
продолжает Ольга Радостева. 
– Акция обучает детей Прави-
лам дорожного движения. Во-
обще, нам нравится встречать-
ся со школьниками, проводить 
профориентационные беседы, 
разъясняя деятельность пра-
воохранительных органов, аги-
тируя таким образом поступать 
к нам на службу.

Также отделом по делам мо-
лодежи г. Лесного проводит-
ся конкурс молодых специа-

В январе 2005 года в Отделе внутренних дел города Лес-
ного родилась идея создания Совета молодых сотрудни-
ков. Ведь милиция города заметно омолодилась в послед-
нее время: число молодых сотрудников сейчас составля-
ет более 40 процентов личного состава. А 17 представи-
телей всех служб и подразделений отдела и составили 
актив Совета, задачей которого является освещение мо-
лодежной политики в подразделениях ОВД. Его председа-
телем в данный момент является Ольга Радостева.

листов бюджетных организаций го-
рода для того, чтобы молодые спе-
циалисты раскрыли свой творческий 
потенциал и познакомились друг с 
другом. Участие в данном конкурсе 
принимает и ОВД Лесного. Но, по-
жалуй, самым важным результатом 
участия в таких мероприятиях явля-
ется создание положительного обра-
за сотрудника ОВД, так как мнение о 
милиции у определенной части на-
селения бывает не всегда положи-
тельным. Мы как своей работой, так 
и своим творчеством прикладыва-
ем все усилия, чтобы наши жители в 
лучшую сторону изменили свое мне-
ние о стражах порядка.

Наши сотрудники принимают уча-
стие в конкурсе молодых семей Лес-
ного, в различных спортивных меро-
приятиях.

Молодежь ОВД не ограничивается 
только пределами Лесного. Сотруд-

ники милиции выезжают на различ-
ные семинары и фестивали, причем 
которые проходят не только в Сверд-
ловской области, но и по всей стра-
не.

Поддерживают идеи и начинания 
Совета молодых сотрудников, помо-
гают с реализацией начальник ОВД 
полковник милиции Владимир Ана-
тольевич Ювковецкий и начальник 
отдела кадров ОВД подполковник 
милиции Наталья Николаевна Ску-
рихина.

- Спасибо всем молодым сотруд-
никам, которые принимают активное 
участие в жизни ОВД. Все вместе мы 
делаем одно важное дело – служим 
закону, но я считаю очень значимым, 
что неотъемлемой составляющей 
работы в милиции стал наш Совет, – 
заключает встречу Ольга Радостева.

Наталья ФРолоВа, г. лесной.
Фото из архива Совета молодых 

сотрудников оВд.     

О. Радостева, Н. Рыгалова, Е. Белова.

Активисты Совета.


